

FEDERATION NATIONALE DE L'EQUIPEMENT

ET DE L'ENVIRONNEMENT

263 rue de Paris – case 543 – 93515 Montreuil Cedex tél. : 01 55 82 88 75 – Fax : 01 55 82 88 70 –

E mail : <u>fd.equipement@cgt.fr</u> - Site : <u>www.equipement.cgt.fr</u>

Montreuil, le mardi 3 juin 2014

CAP des Techniciens Supérieurs du Développement Durable du MEDDE/METL

Déclaration des élus CGT à la CAP des TSDD

Lors des élections Européennes, le parti au pouvoir, par son faible résultat a été une nouvelle fois désavoué par ses choix gouvernementaux. Au lendemain des élections municipales, d'un remaniement ministériel, celui-ci a décidé de poursuivre d'accélérer ses réformes, menacent l'avenir des jeunes, des retraités, des plus pauvres et octroyant toujours plus de cadeaux au patronat.

Pour faire suite à notre déclaration du 10 avril dernier, nous apportons les éléments suivants :

L'action intersyndicale du 15 mai 2014 menée pour la revalorisation du point d'indice gelé depuis 2010 pour les fonctionnaires et l'arrêt des surpressions d'effectifs. La mobilisation, bien que n'étant pas homogène dans tous les services, nous paraît un indicateur important du mécontentement des agents dans un contexte de crise ou, pour les ménages, chaque euro compte.

Les annonces sur la réforme territoriale qui ont été faites par le Président de la République font craindre aux agents des ministères des lendemains qui déchantent.

Dans la continuité de la réduction du déficit (50 milliards) du pacte de responsabilité, quelles sont les incidences sur le SERM 2014 (recrutement, zone de gouvernance, répartition des effectifs, promotions...) concernant notre CAP nationale.

La CGT dénonce la proposition de note du 06 mai dernier concernant la remise en cause des 3 cycles de mobilité. Pour rappel, c'est l'administration qui a mis en place ces 3 cycles pour fluidifier les mutations des personnels.

La parodie de réunion du comité de suivi ADS/ATESAT du 14 mai 2014 a eu pour conséquence de renforcer les inquiétudes des 4200 agents concernés sur leur avenir professionnel au sein des Ministères avec toutes les conséquences sur leur vie familiale.

A quelques jours de la réunion programmée du 10 juin prochain, relative aux mesures catégorielles 2014, la CGT n'a toujours pas reçue les propositions finales de l'administration. Nous rappelons vos engagements insuffisants vis à vis du corps des TSDD, notamment sur la PSR, l'augmentation des ISS (+ 2 points au 1^{er} grade et + 1,5 des ex TSE devenus TSPDD) qui doivent constituer les premiers pas d'une augmentation substantielle de ces 2 éléments de rémunération.

Pour la énième fois, la CGT vous rappel sa demande de réunion bilan sur les concours et examens et ceci avant la date des instances du 4 décembre 2014.

Les élus CAP